

ABSTRAK

Annisa Pratiwy Suwandi : **Pengaruh Kejelasan Sasaran Anggaran dan Desentralisasi Terhadap Kinerja Pemerintah Daerah (Studi Empiris pada SKPD Pemerintah Kota Padang)**

Pembimbing : **1. Dr.H.Efrizal Syofyan SE,M.Si,Ak**
2. Fefri Indra Arza SE,M.Sc,Ak

Penelitian ini bertujuan untuk menguji : 1) Pengaruh kejelasan sasaran anggaran terhadap kinerja pemerintah daerah. 2) Pengaruh desentralisasi terhadap kinerja pemerintah daerah.

Jenis penelitian ini digolongkan sebagai penelitian kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah staf akuntansi pada seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Kota Padang. Penelitian ini menggunakan teknik pengambilan sampel secara *simple random sampling*, dengan menggunakan rumus Slovin. Maka didapat responden sebanyak 105 orang responden. Data dikumpulkan dengan menyebarkan langsung kuesioner kepada responden yang bersangkutan. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi berganda dengan bantuan *Statistical Package For Social Science* (SPSS).

Kesimpulan penelitian menunjukkan: 1) Kejelasan sasaran anggaran berpengaruh signifikan positif terhadap kinerja pemerintah daerah dengan $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,369 > 1,65993$ (sig $0,001 < 0,05$) yang berarti H_1 diterima, dan 2) Desentralisasi berpengaruh signifikan positif terhadap kinerja pemerintah daerah dengan $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,419 > 1,65993$ (sig $0,003 < 0,05$) yang berarti H_2 diterima.

Saran dalam penelitian ini adalah : 1) Perlunya pemisahan tugas yang jelas dari pelaksana keuangan untuk menghindari adanya peran ganda pada masing-masing staf. Karena dari hasil penelitian ini masih terdapat peran ganda dari pelaksana keuangan pada beberapa SKPD yang terdapat di kota Padang. 2) Untuk penelitian selanjutnya dapat dilakukan perubahan variabel penelitian untuk menemukan variabel-variabel lain yang berpengaruh kuat terhadap kinerja pemerintah daerah, dapat disertai dengan penelitian kualitatif dan pergantian sampel penelitian, serta dilakukan perubahan dalam pemilihan alternatif jawaban pada kuesioner penelitian.